



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 260
25 de junio de 2018**

La Facultad de Ciencias Económicas celebró sus 68 años con la aprobación de programas de posgrado

En el marco de la celebración por los 68 años de creación de la Facultad de Ciencias Económicas, se organizaron varias actividades académicas que convocaron a investigadores nacionales e internacionales para debatir diferentes postulados de la economía. Esta celebración culminó con la sesión solemne.

Durante su intervención, el rector Fernando Sempértegui, informó que el Consejo de Educación Superior, CES, aprobó varios programas de posgrado enviado por la Facultad. Esto marca un precedente tomando en cuenta que la sociedad cambia constantemente en el aspecto económico, por ello, esta Facultad debe estar pendiente de estos cambios, aseguró. "Es importante que esta unidad académica muestre su potencial y constituya el espacio de otros actores para el debate y la controversia".

En el discurso de orden participó el docente Gustavo Noboa, quien abordó sobre las problemáticas que giran alrededor de la economía como ciencia. Además, realizó un análisis sobre la falta de planificación económica para sostener las crisis y dio prioridad a la reformulación de los problemas, ya que la sociedad es dinámica. **J.G.**

